



清水っ子

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

令和7年度スタート

小正月が過ぎたところでまとまった雪が降った冬でしたが、みるみると雪解けが進み、校門横の桜のつぼみは膨らんでいます。

本日、進級の喜びや新しい出会いに胸を膨らませた子どもたちが学校に戻ってきました。新任式では、2名の先生方を迎え、6年の（ ）さんが全校を代表して、歓迎の言葉を述べました。また、始業式では、6年の（ ）さんの新年度の抱負を（ ）さんが発表しました。校長は、「昨年度の『どんチャレ』をレベルアップさせる一年にすることで、さらなる『ぐんのび』を期待している。そこで、昨年度の合い言葉に『すすんで』をプラスワンしたい。令和7年度の合い言葉を「夢に向かってすすんでどんチャレ！きっとできるぐんのび」とし、とびきり楽しく素敵な一年にしていこう。」という話をしました。令和7年度も「強く伸びよ夢も育てよ清水っ子」の校訓のもと、「豊かな心 まっすぐ伸びる 清水っ子～明るくかしこくたくましく」の実



現に向け、「子ども・家庭・保護者に信頼され、子どもの心と夢を育む学校」を目指し、14名の職員が一致団結し進んでまいります。今年度も保護者の方々をはじめ、ご家族や地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

清水っ子の「すすんでどんチャレ」を応援してくれる清水小の新キャラクター、「まも～るくん」のお披露目もありました！

令和7年度 清水小学校 教職員を紹介します

校 長			複式支援員		
教 頭			5年担任		
主 事			6年担任		
養護教諭			つばさ担任		
1年担任			ひかり担任		
2年担任			校務員		
3・4年複式担任			用務員		

ALTの（ ）先生は、毎週金曜日、本校勤務となります。

～転入した先生方の紹介～

○教頭：()

今年度から清水小学校にお世話になります()と申します。田園が広がる自然豊かな清水地区で、梵天や神楽に取り組みながら伸び伸びと育てている子どもたちと一緒に学び、成長していくことができるよう職務に励んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

○教諭：()

() 小学校から転任して参りました()と申します。みんなに清水小は「いい学校だよ～」と聞いていたので、子どもたちや先生方、保護者の皆さんに会えるのを楽しみにしてきました。子どもの笑顔と成長のために頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。

新任式 児童代表 歓迎の言葉

6年 ()

() 教頭先生、() 先生、ようこそ清水小学校においでくださいました。私たちは、新しい先生方がおいでになることを楽しみにしていました。

新しい先生方へ清水小学校のがんばっていることや良いところを三つ紹介します。

一つ目は、『明るく、かしこく、たくましく』という目標におかたがねばっていることです。一人一人が「明るく」、「かしこく」、「たくましく」に関係するめあてを決め、『どんチャレ、ぐんのび』の合い言葉で、自分のめあてに向かって達成できるように頑張っています。

二つ目は、『黒土神楽、水小太鼓』です。黒土神楽は、300年の歴史を持つ伝統芸能です。ドンパン祭りなどで演舞を披露しています。水小太鼓は、櫓太鼓、長胴太鼓、締太鼓、バチで演奏します。どちらも、先輩たちから受け継いだ伝統を一人一人が一生懸命頑張って受け継いでいます。

三つ目は『誰にでも優しい』ところです。私たちは困っている人を見つけたら、いつでも声をかけています。

() 教頭先生、() 先生、たくさん楽しいことがあります。これからどうぞよろしくお願い致します。



始業式 児童代表 6年生で頑張りたいこと

6年 ()

4月になり、いよいよぼくたちわかば学年が最高学年の6年生になりました。

ぼくが6年生で頑張りたいことは三つあります。

一つめは勉強を頑張ることです。今までのパワーアップテストではなかなか点数が取れなかったことがあったので、まずは復習からしようと思います。家庭学習ではめあてや見直し、ふり返りをしたいです。毎日の学習を積み重ねて苦手なことにも取り組み、今年は小学校最後の年なので自信をつけて中学生になれるように努力したいです。

二つめは低学年のお手本になれるような人になることです。ぼくが低学年のころ、高学年のお兄さんお姉さんたちに遊んでもらってとてもうれしかったからです。来週には1年生が入学します。1年生にとって小学校での生活は初めてのことばかりなので、面倒を見てあげたいです。明るく、楽しく、優しく接することを日ごろから心がけたいと思います。

三つめは毎朝元気に挨拶をすることです。挨拶をされるとうれしいし、お互いに気持ち良く今日も一日頑張ろうと思えるからです。

この三つを頑張って、自分に自信をつけることができるようにしていきたいと思います。そして清水小学校最後の一年、友達とたくさん思い出を作りたいと思います。

お知らせ

緊急時の対応や今後の指導に生かすため、子どもたちの自宅位置、登下校時の通学路、危険個所の確認のため、4月中に地域訪問を実施します。尚、確認をねらいとしているため、保護者の皆様にご在宅いただくようなご配慮は不要です。ご自宅の玄関でのお声がけはいたしませんのでご了承ください。